
中間西校区まちづくり協議会(第２回)運営委員会【議事録概要書】 

 

日時：令和４年６月３日(金)１９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

 

【委員長】 

皆さん、こんばんは。定刻になりましたので、中間西校区まちづくり協議会(第２回)運営委員会を始

めます。 

 

それでは、次第の１、会長挨拶 

会長ご挨拶をお願いします。 

       

（会長挨拶） 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 人事異動に伴い、介護保険課と社会福祉協議会より挨拶をお願いいたします。 

 

（介護保険課・社会福祉協議会 挨拶） 

 

【委員長】 

続きまして、次第の２議題に移ります。 

（１）環境整備事業（プール周り除草）についてです。 

先月の総会の際にもご説明しましたので、手短にさせていただきますが、明日６月４日（土）午前７

時から開始し、１時間程度でプールと体育館周辺の草刈りを行います。 

 草刈りの場所につきましては、校庭側のトイレの奥、プールと体育館の間、プールの裏側となります。

体育館に向かって左側、道路側は草刈りをしていましたが、少し伸びていると思いますので、手を入

れたいと思います。 

 また、軽トラックを学校が準備してくださいますので、草刈り機をお持ちでない方は、草刈り後の草

を集めていただき、草の積み込みや草刈り機で対応できない花壇など細かい場所の除草作業をお願いし

ます。 

 作業内容については、明日、皆さんがお集まりになった際に、改めて説明させていただきます。 

  

関連して提案ですが、安全安心まちづくり課から災害備蓄の非常食の配付がありましたので、明日の

除草作業にご協力いただいた方々へお配りしようと思っています 

それと、配付分を考えてもまだ余裕がありますので、その分は各自治会にお配りしたいと思っていま

すが、いかがでしょうか？ 

 

【一同】意見なし 

 

【委員長】 



 ありがとうございます。 

 

【委員長】 

 別にお配りしています、厚労省からの通知、マスクの着用の考え方をご覧ください。 

 （通知内容概要説明） 

 草刈り作業の件につきまして、説明は以上ですが、何かご質問などございますか？ 

  

【校長】 

 明日どうぞよろしくお願いいたします。 

 一点ご連絡なのですが、校門から階段の間の、木の剪定が明日から入るようになっております。 

朝の段階でコーンを置いておきますので、車の駐車は校舎側に寄せて停めていただけたらと考えてお

ります。職員も対応いたしますのでお知りおきください。 

暑い中の作業となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。 

植栽の方をシルバーさんが剪定されるというふうに伺っておりますので、道路際の駐車はご遠慮くだ

さい。だいたい校舎側の方につけていただけるとは思いますが駐車につきましては、よろしくお願いい

たします。 

 

【委員】 

 どんど焼きの時も言いましたが、どこの地区がどこを担当するのか、ある程度決めていただいて指示

してもらった方がいい。 

 

【委員長】 

 草刈り機が少ない自治会さんとかもあるので、明日の受付の時点で各自治会さんで草刈り機が何台あ

るか確認させてもらって、組み合わせと場所を決めて説明させてもらってよろしいですか？明日の朝で

よろしいですか？ 

 

【委員】 

 はい。 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。その他ありますか？ 

 

【一同】意見・質疑なし 

 

【委員長】 

 続きまして（２）その他に移ります。 

まち協事務所の開所時間については、前年度の最後の会議でお話ししましたけど、改めて記載してい

ます。内容については、お読み取りください。 



次に、会議開催等の連絡方法についてですが、会議開催案内や議事録は文書配布、また事務効率向上

のため、メールやＬＩＮＥでお知らせをしています。 

弥生町の佐々木自治会長、のちほど、連絡方法のやり取りの確認をさせてください。また、役員さん、

運営委員さんで連絡方法の変更を希望する方はお申し出ください。 

 

 安全安心まちづくり課の方から依頼について 

（青パトに乗る際に必要な実施者証の更新に伴う講習会受講希望の有無の確認） 

（実施者証の保持要件について、以下、安全安心まちづくり課から説明） 

 乗られる方二人持っているのが望ましいが、乗車する一人が講習を受けてもらって必ず二人体制で乗

ることが基本である。したがって、一人は講習を受けていただきたい。 

  

【委員長】 

 保険センターからのチラシをお配りしています。担当外なんですが原さんが話を聞いてくださってい

るので概要説明だけしてください。 

（配布資料に沿って説明） 

 

【委員長】 

その他、皆さん方から何かご意見や連絡事項はありますか？ 

 

【一同】意見なし 

 

【委員長】 

学校、安全安心まちづくり課、社協、介護保険課から連絡事項はありませんか？ 

 

【社協】 

 先月 5 月、一カ月間フードドライブといって地域の皆様方から食品の寄付を募らせていただきまし

た。たくさんの方に寄付をいただいて、今月の 25 日（土）に生活にお困りの世帯とか支援を必要とさ

れる世帯の方にお配りさせていただこうと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

【委員長】 

 他にないようですので、本日の会議を終わりたいと思いますが、皆さんに各校区の行事予定表を配布

していますので、参考にされてください。 

では、次回、第３回運営委員会は７月１日（金）１９時から行う予定ですので、どうぞよろしくお願

いします。 

以上で、第２回運営委員会を終わります。明日はよろしくお願いします。 

皆さん、お疲れさまでした。 


